



Los gigantes de Baleares y Cataluña en el momento de llegar a la plaza de Sa Bassa.



Un momento del desfile de ayer en el centro de Manacor.

RAFAEL GABALDÓN

MANACOR.—Los *gegants* volvieron a conquistar el centro de Manacor. Un total de 40 gigantes procedentes de 22 municipios de la Isla y otros 4 llegados de Cataluña hicieron las delicias del respetable en la antesala de la traca final de las Fiestas de Primavera de Manacor.

La cita fue en la plaza de Sa Mora a las 18.30 horas. La VIII Trobada de Gigantes, que contó con más de 50 ejemplares, reunió a cientos de curiosos que siguieron su itinerario a través de las calles *manacorines* hasta su llegada a la plaza de Sa Bassa, donde se presentó la historia de cada uno de los titanes antes de dar inicio un baile popular en la que participaron vecinos y gigantes. Todo ello organizado por la Asociación Cultural de Sant Domingo y patrocinado por el Ayuntamiento que preside Antoni Pastor.

Los gigantes llegan a las fiestas de primavera de Manacor

Un total de 44 figuras procedentes de 22 municipios de la Isla y también de Cataluña abarrotaron el centro de la capital del Llevant

Para hoy domingo la traca final de las Fiestas de Primavera de Manacor a buen seguro que movilizarán de nuevo a miles de vecinos. A primera hora se celebra la final del XXXVII Trofeo de Pesca Deportiva, todo ellos desde las 8 de la mañana hasta las 12 horas en la Punta de n'Amer de Sa Coma en Sant Llorenç y a las 13 horas fiesta en Ses Primetes. A las 11 horas se celebra la final del XXXIV Torneo de Tenis Ciudad de Manacor, este año la participa-

ción ha sido elevadísima, se nota que el socio de honor, Rafa Nadal, ha inyectado motivación a su querido Club de Tenis en Manacor.

A las 10 de la mañana y hasta las 18 horas se celebra el IV Trofeo Ciudad de Manacor de Baile Deportivo. En el polideportivo Miguel Ángel Nadal se darán cita los mejores del mundo de esta modalidad de baile de salón, la prueba es puntuable para el ranking europeo.

A las 19 horas en el Paseo de Na Camel·la-Antonio Maura, Gran desfile de Carrozas y Comparsas con numerosas novedades y la participación especial de la Cruz Roja de Manacor, que ha preparado una sorpresa.

El esperado concierto de Mecano Simfonic se celebrará a las 22 horas, será el último acto de unas fiestas que han sido calificadas de inmejorables, de hecho a la llegada de Fiestas Maria Bover le llueven alabanzas y felicitaciones

desde todos los rincones.

Ayer sábado la oferta festiva no pudo ser mejor, Diada de Gimnasia deportiva, diada de voleibol escolar, VI Mostra de artes manuales, talleres varios, X Trofeo Deportivo de Judo, macrofiesta solidaria con participación de 17 nacionalidades, XV Premio Ciudad de Manacor de Artes Plásticas, teatro, verbena popular hasta las 3 de la madrugada. Sin olvidar, claro, el apoteosis final con la Trobada de Gegants.

Por otra parte, hoy se celebran otras ferias en la Part Forana de entre las cuales destaca la I Fira de Biniali, en el término municipal de Sencelles, que estará dedicada a los juegos. Las autoridades inaugurarán el evento a las 10 de la mañana antes de recorrer junto a una tropa de *xeremiers* todas las exposiciones. Son Servera y Lloseta también estarán de celebración con la feria artesanal y de Sa Sabata respectivamente.